

Le pélé des enfants

Depuis de nombreuses années, un pèlerinage destiné aux enfants est organisé au sein du pèlerinage Malines-Bruxelles de l'Assomption à Lourdes.

Pour qui ?

Ce groupe est destiné à accueillir les enfants des hospitaliers pendant les heures de service, permettant ainsi aux parents de venir à Lourdes en famille, tout en se mettant au service de l'hospitalité. Nous accueillons donc tous les enfants de 4 à 12 ans.

Le pèlerinage des enfants est évidemment ouvert aux enfants des hospitaliers, mais aussi à tous les enfants présents, y compris aux enfants « extra-ordinaires » logeant à l'accueil. Les enfants qui sont issus de mouvements de jeunesse sont les bienvenus en uniforme.

Quelles sont les activités proposées ?

Les enfants sont pris en charge chaque jour de 9h à 12h, et de 14 à 18h, les temps de repas étant réservés à la famille.



Le pèlerinage des enfants, est comme son nom l'indique, avant tout un temps de pèlerinage, les activités proposées sont variées, permettant de découvrir le message de Lourdes, la vie de Bernadette, à travers des activités ludiques. Certaines activités sont vécues avec l'ensemble du pèlerinage, permettant ainsi aux enfants de vivre les temps forts de ce dernier avec tous les pèlerins, et de découvrir la richesse du service auprès des pèlerins « autrement valides », en aidant au brancardage, en distribuant de l'eau durant les célébrations, en fonction de leur âge.

Chaque année, un temps est également consacré à la réalisation d'un

petit présent, remis aux pèlerins « autrement valides » en fin de pèlerinage, tels que : pendentif, bracelet « dizainier », etc.

Bref, le pèlerinage des enfants, c'est une semaine riche en découvertes, rencontres, amitié, tout en préservant des moments en famille, l'occasion pour chacun de partager son vécu.



Informations auprès de :

Katy Prévost : katy.prevost@scouts-europe.be